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           В марте 2006 года в Москве был создан Национальный Союз Ветеранов Дзюдо 
(НСВД), инициатором его создания стал Национальный Союз Дзюдо России и 
Федерация дзюдо России,  возглавил его Бальский Павел Григорьевич.  
Цели и задачи НСВД, которые были озвучены на тот момент, я излагать в письме не 
буду, а прилагаю приложения № 1 (выписки из Устава НСВД). Было хорошее начало, 
сбор, перед командным чемпионатом Европы весной 2006 года, победа двух наших 
команд в чемпионате, призовые, проведение личного чемпионата России 2007 
года, командного чемпионата, все это продолжалось пока исполнительным 
директором был Евгений Аранзон, были планы открытия Региональных отделений, 
появился юрист, с которым обговаривали подготовку пакета документов для 
открытия региональных отделений. Но в этот момент всю полноту власти в НСВД не 
понятным образом берет в руки тандем  Газизов – Цирульникова.  
С этого момента все коренным образом меняется, забываются все цели и задачи 
НСВД, какими-то интригами, эта парочка отстраняет от ветеранского движения, 
основателей этого движения Аслаханова и Труфанова. С 2008 года не проводится 
командный чемпионат, о региональных отделения и других задачах и целях НСВД 
забыто, и вся деятельность этой парочки, а с ними и НСВД  заключается в 
проведении мероприятий, самым важным из которых является Турнир 
Правоохранительных органов. Если до создания НСВД в России существовали  
центры ветеранских движений, как Курск, Уфа, Магнитогорск, Пермь, Санкт-
Петербург, Липецк, Москва, и их организаторы присутствовали на всех 
международных соревнованиях, то на сегодня в частичном составе осталась, только 
Москва (заслуга Антона Паперно и Романа Карасева), остальные центры выезжают 
только на чемпионат России, ввели ограничение возраста, что тоже не способствует 
развитию ветеранского движения.  Была попытка со стороны Газизова ограничить  
допуск россиян на международные чемпионаты, вы это прекрасно знаете, цель, не 
допускать до международных чемпионатов истинных лидеров ветеранского 
движения, ограничиться допуском чемпионов России по заявке НСВД, даже после 
вашего звонка Газизов отказался включить в заявку НСВД группу из Санкт-
Петербурга. Когда на чемпионат Европы в Прагу приехали россияне за свой счет, 
естественно, не включенные в заявку НСВД, Газизов лично сидел на аккредитации и 
не давал нашим участникам проходить аккредитацию, люди весь день просидели в 
актовом зале, пока я не обратился к организаторам соревнований и не доказал, что 
по положению допускаются, как команды, так и индивидуальны участники. К стати, 
когда эти участники приехавшие за свой счет завоевали 5 золотых, 3 серебряные, 5 
бронзовых, медалей и оказали существенную помощь, участвуя в командном 
чемпионате за сборную НСВД(без их участия мы бы не выиграли 4 золота в 
командном чемпионате), Газизов тут же причислил их медали к активу НСВД и 
отрапортовал, что команда НСВД завоевала рекордное количество медалей 30 
золотых, 10 серебряных, 12 бронзовых. Но самое главное он даже не извинился 



перед ними за свое поведение на аккредитации, и не сказал, ни одного слова 
благодарности за их помощь. На чемпионате Мира в Германии 3 золота, 4 серебра, 
8 бронзовых медалей, также завоевали участники, приехавшие за свой счет, 6 
участников приняли участие в командном чемпионате, без них, мы бы не выставили 
команду М14, которая в итоге выиграла у японцев. 
Действия, Газизова и Цирульниковой, направлены во вред развитию ветеранского 
движения, их цель провести мероприятия, получить свои деньги, а остальное хоть 
трава не расти, и чем больше бюджет мероприятия, тем больше их интерес, и 
наоборот, если развитие движения на местах и открытие региональных отделений, 
финансов лично им не принесет, этим они не занимаются. Доходит до маразма, что 
бы сохранить больше денег, что бы отдохнуть в Германии после отъезда команды, 
они ради экономии, взяли автобус от гостиницы до другого терминала вылета и 
команда тащилась с вещами  через два терминала на место посадки, команда 
вылетела 1 июня, а Газизов с Цирульниковой появились в Москве 8 июня. В 
Германии во время командного Чемпионата, предварительно объявив мне, что я 
присутствую, только, как участник, бросили Цюпаченко одного на 4 состава команд, 
сами появились только к финалам, мне как капитану команды пришлось все взять в 
свои руки, в добавок Цирульникова, сдала не тот вариант заявки, включив в заявку 
М11 своего протеже, травмированного, Гарьянца, из за чего в итоге команда 
проиграла в финале, так как другой тяж получил травму и не мог в полную силу 
бороться. Не хочется описывать все неудобства и интриги, которые создает этот 
тандем, но ветеранское движение на глазах рассыпается, и без поддержки с вашей 
стороны, НСД, ФДР, и без внесения кардинальных изменений, мы будем иметь 
выезд на чемпионат Европы -  чемпионов России, после проведения чемпионата 
Европы- чемпионов Европы на чемпионат Мира, это та схема, которую создали 
Газизов с Цирульниковой, схема которая дает спортивную направленность и 
отсутствия всяких проблем, и которая явно не достаточна для  развития массового и 
ветеранского движения,  и исполнения тех задач и целей, для которых  и был создан 
НСВД. В этом году чемпионат России они решили провести в конце августа, в 
преддверии учебного года, когда тренера готовятся к началу учебного года, а 
участники чемпионата в основном тренера, такое ощущение, что все делается во 
вред ветеранскому движению, что бы оставить только турнир правоохранительных 
органов, так как там большой бюджет.   Пробовал обратиться к Бальскому, но 
реакции, ни какой. Письмо к Бальскому прилагаю. Правда, я не знаю, дошло письмо 
до него или нет. 
Основатели ветеранского движения на местах, отказываются работать под 
руководством этой парочки, дальнейшее ветеранское движение зависит от 
решения членов высшего совета НСВД.  
Прилагаем также, предложения для дальнейшего развития ветеранского дзюдо. 
Капитан сборной команды ветеранов   России по дзюдо.        Игорь Чичканов. 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


